

SIXIEME ANNEE. - N° 156 ... MARDI 5 JUIN 1900 ... Les annonces sont reçues directement au Bureau du Journal :

LE PERIL

Je l'avoue, je suis sérieusement inquiet. La Croix, organe orthodoxe s'il en fut, nous annonce et nous dénonce depuis longtemps le « péril juif ».

prennent pas que, si Jéhovan a mis ses chers Hébreux en pénitence depuis le siège de Titus jusqu'à aujourd'hui, il pourra leur pardonner demain et les rendre maîtres du monde.

AU CONSEIL MUNICIPAL DE LILLE



HENRI DELESCLUZE, le Benjamin du Conseil, occupant ses loisirs

CHRONIQUE LA VILLE DE L'OR

Voici donc prise la fameuse « Cité de l'Or » Johannesburg. A marches forcées, Roberts s'est jeté sur la proie convoitée et la possède, belle et intacte dans sa ceinture aurifère.

NOS DÉPÊCHES

Les anglais sont aux portes de Johannesburg. Leur avant-garde arrive aux portes de Prétoria. Le président Kruger a disparu. Et pourtant les Boers résistent encore.

CHRONIQUE LA VILLE DE L'OR (cont.)
Voici donc prise la fameuse « Cité de l'Or » Johannesburg. A marches forcées, Roberts s'est jeté sur la proie convoitée et la possède, belle et intacte dans sa ceinture aurifère.

Echos & Nouvelles

Le conseil d'hygiène de New-York, dans sa dernière séance, a décidé de rendre plus strictes les mesures contre la vilaine habitude de cracher dans les endroits publics.

LES DEUX ORPHELINES PAR Adolphe D'ENNERY DEUXIEME PARTIE
Et cependant elle ne pouvait oublier avec quelle fermeté lui avait parlé ce timide et quelle sincérité il y avait dans sa voix lorsque, lui aussi, il promettait de rechercher Henriette de son côté.

Elle ne s'était donc pas trompée. Le brave ouvrier avait eu compassion d'elle. Et malgré tout ce qu'il y avait à redouter des siens, il n'avait pas hésité à intervenir en sa faveur.

Et elle se disait qu'en ce cas la voix de son ami ne parviendrait pas jusqu'à elle, emportée qu'elle était, seule, venir de lui. Elle ne saura pas que je souffre, que je subis le martyre, que mon âme est en proie aux plus horribles tortures.

Et elle se disait qu'en ce cas la voix de son ami ne parviendrait pas jusqu'à elle, emportée qu'elle était, seule, venir de lui. Elle ne saura pas que je souffre, que je subis le martyre, que mon âme est en proie aux plus horribles tortures.

pas deviner en quel endroit sa sœur était retenue prisonnière. L'agitation commençait à s'emparer de nouveau de l'esprit de Louise.

cesse refoulées. Louise essaya, en vain, pendant cette nuit d'insomnie, de retrouver un peu d'apaisement. Ses souffrances se compliquaient d'une insupportable sensation d'épouvante.